

558

LACROIX (*François-Alexandre*), Officier de la Force publique (Bruxelles, 18.6.1869-Boma, 13.1.1898). Fils de Prosper et de Desmedt, Angélique.

Engagé au 2^e régiment de ligne en 1887, après ses études d'humanités, il est sergent en 1892 et sollicite son admission au service de l'État Indépendant du Congo. Sergent de la Force publique, il s'embarque à Anvers le 6 mars 1893 et, jusqu'au 19 février 1896, il accomplit au Congo un premier terme au cours duquel il est promu successivement premier sergent et sergent-major et passe dans le cadre des officiers comme sous-lieutenant le 1^{er} juillet 1895. Après être revenu passer quelques mois de congé en Belgique, il reprend une deuxième fois le chemin de l'Afrique le 6 septembre 1896 et est nommé lieutenant à la date du 1^{er} juillet 1897. Atteint de paludisme, il est sujet à de fréquents accès de fièvre, qui l'obligent, vers la fin de 1897, à se faire hospitaliser à Boma, où il finit par succomber le 13 janvier 1898.

L'Étoile de Service lui avait été décernée le 15 avril 1896.

1^{er} septembre 1949.
A. Lacroix.

A nos Héros coloniaux morts pour la civilisation, p. 261.